
第４号様式（要綱第６条関係） 
 

令和５年度 第４回 藤沢市立高砂小学校 学校運営協議会会議録 
 

開催日時 ２０２３年１１月２０日（月）８時３０分～１１時３０分 

（８時３０分～１０時３０分はＳＤＧｓ映画上映会に参加） 

 会  場 高砂小学校 アリーナ（映画上映会）、図工室（協議）   
 

出

席

委

員 

今福 美佐子（会長・高浜地域子ども支援会議会長） 

東  麻子 （副会長・高砂小学校校長） 

片山 雄貴 （辻堂市民センター主任：センター長代理） 

吉田 秀樹 （辻堂まちづくり会議） 

成田 玲子 （辻堂西地区主任児童委員） 

松島 計江 （辻堂児童館、前学校評議員） 

吉川 美咲 （辻堂砂山児童館） 

平松 直子 （高等学校教育経験者、前学校評議員） 

髙田 理恵 （高砂小学校保護者） 

南  英代 （前高砂小学校教頭） 

阿曽 理英子（高砂小学校教頭） 

オブザーバー：吉田 功、近藤 雅美 （教育総務課） 

出 席 委 員：１１名（代理出席１名を含む）（欠席委員２名） 

オブザーバー： ２名 

傍 聴 人 数： ０名 

次

第 

１．ＳＤＧｓ映画上映会に参加 

２．開会 

３．会長挨拶 

４．オブザーバー紹介 

５．議題 （１）経過報告 

     （２）第３回学校運営協議会以降の取り組みについて 報告・協議 

     （３）今後の取り組みについて 

６．その他 今後の会議等日程予定 

７．閉会 

協

議

内

容 

５．（２）について（意見等） 

・(髙田委員)コロナ後の運動会としての今年度の取り組みについては、全校で実施でき

たことがよかった。交流や協働を大切にしていることが伝わってきた。 

・(今福委員･吉川委員)団体競技や表現は、人数が多く迫力があった。徒競走やリレーが

あるとさらに盛り上がると感じた。 

・(吉川委員)２年の児童館見学の後、放課後に遊びに来館する児童が増えた。 

・(片山主任)２年の辻堂市民センター見学では、児童から多くの質問があった。今後も、

市民センターの役割や機能について児童に伝えていきたい。 

・(松島委員)５年のメルシャン藤沢工場の見学は、今後も受け入れてもらえるとよい。

藤沢市として全国に誇れる工場である。 

・(平松委員)ＳＤＧｓ映画上映会では、児童が映画の内容をしっかりと受けとめて、的

を射た感想を述べていた。学んだことを家庭で話したり、今後の自身の行動を変えて

いったりしてほしい。 

・(吉田秀樹委員･髙田委員)ＳＤＧｓ映画会をとおして、児童に「自分たちでまちをつく

っていく」という意識をもたせたい。児童が意見を表し行動できる場があるとよい。

議会を見学したり、議会や行政に働きかけたりする機会を設けるのも一案である。 

・(吉田功オブザーバー･近藤オブザーバー)３年の市庁舎見学において、市議会議場を見

学することが可能である。また、中学生が市議会に意見を述べた例もある。 



５．（３）について（報告、意見等） 

・(東副会長)３学期には、高浜中学校の３年生が本校の６年生に合唱を披露してくれる

予定である。また、１年生にこまや折り紙を教えてくださる講師の方をお願いしたい

と考えている。 

・(片山主任･今福委員･吉田委員)片瀬こま保存会に講師を依頼することができる。折り

紙については、辻堂市民センターの折り紙サークルへの依頼を検討する。 

 
 

次回開催日程 ２０２４年２月１５日(木) １３時４５分～ 

  会場 高砂小学校 アリーナ（授業参観）、図工室      


